



Viaje a Granada Octubre 2016

publié le 29/11/2016

Descriptif :

Activité AP 2de Compte rendu des élèves sur le voyage réalisé du 09 au 15 octobre 2016

¡ Cuántos perfumes ! La tierra española es la del aceite de oliva, del jamón.

Un sentimiento de descanso y de felicidad.

¡Un despertar del paladar, la paella, las tapas, la tortilla !

España, ¡un verdadero regalo !

Travail 1 de Eva, Halim et Coline

Viaje a Granada.

El viaje fue en autobús durante doce horas.

¡ Qué largo !

Una vez hemos llegado a Granada, nos acogieron las familias.

Mi familia era muy agradable pero me hubiera gustado hablar más con ella.

Hemos comido muchas especialidades de España, por ejemplo, las tapas, la paella y las tortillas.

¡ Es muy bueno !

Hemos visto y visitado muchos monumentos.

¡ Pero lo mejor fue la Alhambra porque es magnífico y muy grande !

También hemos bailado flamenco ; es una baile tradicional de los gitanos españoles y es muy difícil bailarlo.

Para concluir, el viaje fue muy interesante.

Travail 2 de Julie, Laura y Jade.

Desde el Sacromonte

¡Qué magnífica es Granada entre La Alhambra y el Sacromonte !

Bajo el sol, bajo la lluvia, es igual de impresionante.

Las familias eran muy simpáticas y agradables, comíamos más tarde que en Francia, a las 23 de la noche.

Hemos comido especialidades en Granada como la tortilla y las tapas.

El Sacromonte es la colina donde se encuentra el punto de vista más bello de Granada.

Travail 3 de Sarah, Molly y Dorine

Portfolio

